

A MEDIA TEA (Kafe Antzokia, Bilbao) (TZ6)

Escrito por R.T.F.

Sábado, 17 de Diciembre de 2011 23:05

"A Media Tea ... Ninguna Chica es Fea" : esta ingeniosa frase es la explicación que Miguel (el bajista) me dio para el 2º nombre del grupo "A Pelo y Tú", reflejando su transición de una banda-tributo a "Platero y Tú" hacia un grupo con temas propios, incluidos en su trabajo "Con uñas y dientes", producido por el inefable Iñaki "Uoho" Antón (se puede descargar gratuitamente desde la web de la banda, pero también se puede comprar contrarreembolso o en los conciertos, como yo mismo hice, al tiempo que le regañaba a Alfonso [guitarra y voz], por anunciar durante el bolo lo de la descarga gratuita ... "así pocos CD's vais a vender"). Tengo que decir que este disco me recuerda estilísticamente bastante a los originales Plateros, con un toque granadino. De hecho, yo pensaba que el concierto iba a tener dos partes (una con las versiones de Platero y otra con los temas propios), y al final sí que hubo dos partes, pero no como me esperaba, sino con un bloque principal, en el que se alternaron versiones con canciones del nuevo álbum (sin que se notara mucho la diferencia ...de hecho, si entre el público hubiera habido alguien que no conociera las canciones de Platero y Tú, dudo mucho que habría distinguido unas de otras) y el "desparrame" final, con la aparición en escena de Uoho (faltó Fito ... esto de que se haya vuelto formal), y la subsiguiente invasión del escenario del Kafe Antzokia por parte de un buen número de seguidores (no quiero pensar la que se habría montado si llega a aparecer el "bueno" de Fito ... ni la gorra le habrían dejado)....

Fotos en color "A Media Tea" en "Leer Más".

{rokbox album=|Fotos de Rafa|}images/stories/fotosrafa/A_MEDIA_TEA/*.*{/rokbox}